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 ７月 30 日（土）、新潟東映ホテルに於いて支部総会・父母懇談会・懇親会を開催しました。 

１１１１．．．．支部総会支部総会支部総会支部総会 

 支部総会には 60 名を超える会員ご父母が参加する予定でしたが、豪雨のためやむなく不参加の方もあり

ました。佐藤支部長の挨拶の後、来賓の船木こうよう会本部会長から、こうよう会の目的や活動内容の紹介

がありました。各議案および新役員選出が承認され、引き続き支部長に選出された佐藤支部長から「２３年

度の事業等についての説明がありました。その後閉会となりました。   

 

船木会長をお迎えしての新潟県支部総会  

２２２２．．．．父母懇談会父母懇談会父母懇談会父母懇談会 

 父母懇談会では、菊池副学長より、大震災の影響による卒業式・入学式の中止について、政府の節電要

請に応じて大学もあらゆる努力をしている等とのご挨拶をいただきました。その後、本県ご出身の渡辺常務

理事より、理科大を取り巻く状況や、実力主義の伝統を踏まえ基礎をしっかり教える姿勢を重んじている等

のお話を伺いました。 



 

学校からの説明を聞く父母 

その後、野田就職課の林様から、パワーポイントを用いて、昨今の就職状況について説明がありました。 

３３３３．．．．懇親会懇親会懇親会懇親会 

 懇親会は、立食パーティ形式で数々のお料理や新潟県ならではの地酒を楽しみながら、行われました。例

年理窓会新潟支部の方々からもご来賓としてお越しいただいています。今年も、支部長さんと事務局長さん

にお越しいただきました。年１回の集まりであり、顔と名前が一致しない方も多いのですが、酒の量が増える

につれて、和やかな雰囲気が会場を包んでいきました。参加されたご父母の方々からも「理科大という輪の

中で、支部会員の一体感を体感することができた。毎年楽しみにしています」との嬉しい感想をいくつもいた

だき、役員一同心より嬉しく感じた一日となりました。 

《《《《新潟新潟新潟新潟県支部県支部県支部県支部からからからから会員会員会員会員のののの皆様皆様皆様皆様へのへのへのへのおおおお知知知知らせらせらせらせ》》》》 

 今年度予定していました、「平成 23 年度就職・進学懇談会」ですが、本部主催の北陸ブロック開催事業と

日時が隣接していることが判明しました。そこで、今年度の支部事業は実施せず、本部主催北陸ブロック開

催事業に焦点を絞ることにしました。開催案内が届きましたら、新潟支部会員が大勢参加することをお願い

します。 


